## TRIBUNALES CONSTITUCIONALES EN IBEROAMÉRICA, COLECCIÓN, NÚM. I. LOS DESAFÍOS PARA LA JUSTICIA CONSTITUCIONAL CHILENA A PARTIR DE LA REFORMA DE 2005



En esta colección la Suprema Corte de Justicia de la Nación pone al alcance del foro nacional algunos estudios realizados por integrantes de diversos Tribunales Constitucionales Iberoamericanos, con el propósito de facilitar a los estudiosos del derecho el conocimiento teórico y práctico de otros sistemas jurídicos y su comparación con el nuestro. En el primer número se presenta un texto de Marisol Peña Torres, Ministra del Tribunal Constitucional de Chile, en el cual analiza las modificaciones que ha tenido dicho órgano jurisdiccional en su función de garante de la Constitución de su país, desde su entrada en vigor en 1970 hasta la reforma de 2005. Hace además una breve referencia histórica de la justicia constitucional de esta nación andina, en relación con el control constitucional de los actos de autoridad.

Colection
— Tribunales Constitucionales
en Iberoamérica

Suprema Corte de Justicia de la Nación

LOS DESAFÍOS
PARA LA
JUSTICIA
CONSTITUCIONAL
CHILENA
A PARTIR DE LA
REFORMA DE 2005

Ministra Marisol Peña Torres

37 pp. Año: 2006 \$ 40.00

Autor: Ministra Marisol Peña Torres